

UGT DENUNCIA

Desde la **sección sindical de UGT del Hospital Universitario de Canarias (HUC)** y tras haber dado conocimiento de ello en diferentes reuniones con La Gerencia y Dirección Médica de este hospital así como también en reuniones de grupo de trabajo de La Mesa Sectorial, denunciamos lo siguiente:

- En esta sexta ola y **después de la experiencia de casi dos años de pandemia, se sigue improvisando** como ha venido ocurriendo hasta el día de hoy.
- Con la amenaza de un aumento sustancial del número de contagios, no se adoptó ninguna medida de contención, ningún plan de contingencia, etc. Por el contrario, **se dejó abandonado nuestro hospital durante todo el periodo estival de navidad.**
- Como siempre **se pidió la colaboración, el esfuerzo y la gran capacidad de nuestro personal para solucionar el desborde del hospital cuando ya no había solución.**
- Las plantas y urgencias saturadas con pacientes de problemática social, ocupando camas necesarias en esta situación de crisis. Suspendiendo, una vez más, la actividad quirúrgica y por tanto los ingresos programados.
- Falta de camas de críticos y **necesidad de una unidad específica para patología respiratoria**, improvisando como siempre en urgencias y **sin importar calificar "camas de críticos" a áreas no apropiadas para tal fin, atendidas además por personal no cualificado para desarrollar estas funciones tan específicas .**
- No se ha aprendido nada después de dos años de pandemia. **El personal no puede más; agotado, frustrado y vilipendiado** por una Dirección Médica a la que le queda grande la gestión de una crisis sanitaria como ésta.
- Otra vez **se retrasan los diagnósticos y tratamientos de cualquier patología que no sea COVID incluyendo las patologías oncológicas, cuyo pronóstico es tiempo dependiente** como todos ustedes saben.
-

- Una vez más el desastre, la improvisación, la falta de previsión y de establecer un plan B, C o D si fuera necesario. Hasta cuándo? Nadie lo sabe.
- Lo que sí sabemos es, lo afortunados que son al contar **con los grandes profesionales de todas las categorías que tiene el HUC** ya que, a pesar del maltrato y la incomprensión, **se están dejando su alma, su cuerpo y su salud mental en esta institución que va cayendo por olas y sumiéndose en su agujero de desolación y mediocridad.**
A por la séptima.

En La Laguna, a 19 de enero de 2022


D^a Yurena Luis Rivero
Responsable de Sanidad de Canarias
UGT Servicios Públicos